

11月8日（月）全校朝会

まず、はじめに元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

先週の全校朝会で砂場の話をしたところ、たくさんの人たちが、砂場で遊ぶようになりました。みんなスコップやバケツを使って楽しんでいるようでとてもうれしいです。



この写真を見てください。スコップやバケツが砂場にほったらかしになっています。遊んだ後はしっかりかごに片付けるようにしましょう。もし誰かが忘れていたら、気付いた人が片付けてあげてください。みんなで気持ちよく使いましょうね。

さて、この砂場の件で、大変お世話になった人を紹介します。用務主事の〇〇さんです。用務主事さんは、ふだん学校の中や校庭をきれいに掃除したり、壊れた所を修理したりしてくれています。

実は、先週6年生が校長室にやってきて「砂場の新しいスコップがもう壊れています。」と教えてくれました。わたしは、「それは大変だ」と思い、さっそく砂場に行って、試しにスコップで穴を掘ってみました。「ザクッ、ポキッ」なんと、一回掘っただけで、校長先生も新しいスコップを折ってしまいました。思いのほか、砂場の砂が固かったのですね。

そこで、用務主事さんに相談して、「なんとかならないですかね」と言ったところ、倉庫から、これを出して来て砂場をやわらかく耕してくれたのです。これが何だか分かりますか、これは「耕運機」です。本来は、畑などを耕すのに使うのですが、これを使って砂場を耕して、やわらかくしてくれました。これで、もうスコップが折れることもありませんね。用務主事さんありがとうございます。



学校には、先生以外にも皆さんのために働いてくれている人がたくさんいます。今度お会いしたらしっかり挨拶してくださいね。

今日は、砂場遊びの片付けの話と、用務主事さんの紹介をしました。お話を終わります。